

S&P considera que gobierno México brindará respaldo oportuno y suficiente a petrolera Pemex

Pemex colocó 2,000 millones de dólares en una emisión de bonos a 10 años en el mercado internacional.

La agencia calificadora S&P Global Ratings dijo el miércoles en un comunicado que espera una probabilidad “casi cierta” de que el gobierno de México brinde respaldo extraordinario, oportuno y suficiente a la petrolera estatal Pemex en caso de dificultades.

El martes, la petrolera colocó 2,000 millones de dólares en una emisión de bonos a 10 años en el mercado internacional, recursos que usará para refinanciar parte de su pesada carga crediticia.

Pemex acumula una deuda financiera de unos 103,000 millones de dólares. En 2023, sólo en amortizaciones vinculadas a emisiones previas, la firma debe cancelar unos 8,000 millones de dólares.

“Esperamos una probabilidad casi cierta de que el gobierno brinde respaldo extraordinario oportuno y suficiente a Pemex en caso de dificultades”, sostuvo S&P en un comunicado.

“Basamos este supuesto en el rol crítico que tiene Pemex para el gobierno mexicano, tanto económico como para la ejecución de la política energética del gobierno”, explicó.

La Secretaría de Hacienda dijo días atrás que buscaba la manera de ayudar a la gigante estatal con los fuertes pagos, pero no dio detalles concretos.

S&P asignó una calificación de ‘BBB’ a las nuevas notas senior no garantizadas de Pemex por 2,000 millones de dólares.